

品確議連が総会

設計労務単価部会で議論

11年連続下落を指摘

公共工事品質確保に関する
議員連盟（品確議連、古賀誠
会長）は17日、総会を開き、
出席議員からは、11年連続
「公共工事の品質確保に関する
当面の対策」の各省庁の取
り組み状況や公共工事設計労

務単価などについて議論し
た。開き、労務単価について議論
する見込みだ。

出席議員からは、11年連続
品確議連総会では、「内需
で低下している設計労務単価
の問題点を指摘する声が上が
ったことから、早急に部会を

適正価格での受注の重要性を
指摘した上で、低価格での受
注が労務単価を下げているの
ではないかと指摘する声が出
席議員から上がった。

脇雅史議員は、「厚生労働
省の公式な賃金統計の数字は
下がっていない。ところが、積
算単価は下がり続けている。
差が出ていることについて、

国土交通省と厚生労働省が実
施した「内需で低下している設
計労務単価の問題点を指摘す
る」という調査結果を紹介した。
出席議員からは、「地元企
業が適正な価格で受注する」
ことが、地域の経済に大きな影
響を与える」との声が上がり
た。

た。